

EN - FLEET.TECH CONNECT	2
What should you do next?	2
Privacy and warranty information	2
Requirements	2
DE - FLEET.TECH CONNECT	3
Was sind Ihre nächsten Schritte?	3
Hinweise zu Datenschutz und Garantie	3
Voraussetzungen	3

en - Fleet.Tech Connect

Are you already using the cost-efficient telematics systems from fleet.tech by LOSTnFOUND? Then you can additionally integrate this service into the RIO platform and thus use the complete range of functions of both systems. You can find more information about the special starter packages [here](#).

What should you do next?

- Talk to your service provider to find out about the potential costs and products required for the data transfer.
- Read through the Privacy and warranty information.
- Does everything look OK? Then click on the link below and send us an email.
- We will contact you soon after and provide you your RIO Integration Code.
- Please register now on www.fleet.tech .
- Select the **Settings** icon and click the **Interface** menu.
- Now enter the RIO Integration Code previously received by e-mail into a new **Interface Connection**.

Privacy and warranty information

You are already registered as a user on the RIO platform and seeking to import data from your fleet.tech telematics service by LostnFound AG, Soodstrasse 59, CH-8134 Adliswil, (or one of its branches) into your RIO fleet.

To this end, you declare by sending this email that, in addition to Clause 8.3.1 of the RIO platform's T&Cs, you consent to TB Digital Services GmbH transferring the vehicle data from your telematics service to the RIO platform. Furthermore, you confirm by sending the email that the data transferred in this manner can be processed and stored under the provisions of the RIO platform's T&Cs and the order processing contract.

You may withdraw this consent at any time by emailing partners@my-rio.de .

If certain requirements are met, the following data will be obtained:

- Location data for vehicles in the fleet
- Vehicle master data, e.g. VIN, brand, type, configuration, production data, fuel type, exhaust emissions class
- Vehicle FMS data, e.g. location data, speed, mileage, engine hours, weight, usage analytics data
- Driver card number and running condition

The data will be used for the relevant RIO services.

If the telematics interface is altered on the data supply side (e.g. if the data quantity/quality is changed or this interface fails), RIO will not offer any warranty coverage for this eventuality.

Requirements

- You may need to order a product via the telematics service.

de - Fleet.Tech Connect

Sie nutzen bereits die kosteneffizienten Telematik-Systeme von fleet.tech by LOSTnFOUND? Dann können Sie diesen Service zusätzlich in der RIO-Plattform integrieren und so den kompletten Funktionsumfang beider Systeme nutzen. Mehr Informationen zu den speziellen Starter-Paketen finden Sie [hier](#).

Was sind Ihre nächsten Schritte?

- Klären Sie mögliche Kosten und notwendige Produkte für den Datentransfer mit Ihrem Anbieter.
- Lesen Sie die Hinweise zu Datenschutz und Garantie durch.
- Alles in Ordnung? Dann klicken Sie unten auf den Link und senden uns eine E-Mail.
- Wir werden Sie daraufhin in Kürze kontaktieren und Ihnen Ihre RIO Integration Code mitteilen.
- Melden Sie sich nun auf www.fleet.tech an.
- Wählen Sie das Symbol **Einstellungen** und klicken Sie das Menü **Schnittstelle** an.
- Geben Sie nun den zuvor per E-Mail erhaltenen RIO Integration Code in einer neuen **Schnittstellen-Verbindung** ein.

Hinweise zu Datenschutz und Garantie

Sie sind bereits als Nutzer auf der RIO Plattform registriert und wollen Daten von Ihrer fleet.tech Telematik Lösung der LostnFound AG, Soodstrasse 59, CH-8134 Adliswil, (oder einer Ihrer Niederlassungen) in Ihre RIO Flotte importieren.

Zu diesem Zweck erklären Sie sich durch das Absenden der E-Mail in Ergänzung der Ziffer 8.3.1 der RIO Plattform AGB damit einverstanden, dass die TB Digital Services GmbH Fahrzeugdaten von Ihrem Telematik-Anbieter der RIO Plattform zuführt. Des Weiteren bestätigen Sie durch das Absenden der E-Mail, dass die so eingeleiteten Daten im Rahmen der RIO Plattform AGBs und des Auftragsverarbeitungsvertrages verarbeitet und gespeichert werden dürfen.

Diese Einwilligung können Sie jederzeit per E-Mail an partners@my-rio.de widerrufen.

Es werden folgende Daten unter gewissen Voraussetzungen bezogen:

- Positionsdaten der Fahrzeuge in der Flotte
- Fahrzeugstammdaten, wie z.B. VIN, Fahrzeugmarke, Typ, Fahrzeugkonfiguration, Produktionsdaten, Kraftstoffart, Abgasklasse
- FMS Daten der Fahrzeuge, wie z.B. Positionsdaten, Geschwindigkeit, Kilometerstand, Motorbetriebsstunden, Gewicht, Einsatzanalysedaten
- Fahrerkaartnummer und Arbeitszustand

Die Daten werden für die entsprechenden RIO Dienste genutzt.

Im Falle einer Änderung der Telematik-Schnittstelle auf der Datenbereitstellungsseite, z. B. bei Änderung der Datenquantität oder -qualität, oder bei Ausfall dieser Schnittstelle, übernimmt RIO keine Garantie.

Voraussetzungen

- Ggfs. muss ein Produkt auf Seiten des Telematik-Anbieters gebucht sein